

Herbstreise des Seniorenbundes Bergheim vom 22. – 26. September 2023 in die Lombardei

1. Tag: Die Anreise über München und die Schweiz in den Tessin war leider von schlechtem Wetter geprägt. Trotzdem konnten wir schöne Eindrücke von Landschaft und Bergen mitnehmen.
Der Bus war mit 50 Personen gut gefüllt, 24 Teilnehmer waren aus Bergheim.



Gruppenbild der Bergheimer vor dem Hotel

Am 2. Tag besuchten wir bei schönem Wetter Mailand. Obwohl wir mit einer ausgezeichneten Reiserührerin nur die Innenstadt besichtigen konnten, war diese Stadt ein besonderes Erlebnis.



Mailänder Dom

Am 3. Tag ging's bei Traumwetter zu den Borromäischen Inseln. Die Isola Bella des Prinzen Borromeo mit seinen einzigartigen, Gärten, sowie die Isola Pescatori mit seinen malerischen Fischerdörfern, die als einzige der Inseln noch bewohnt ist, waren beeindruckend. Wiederum hatten wir eine sehr auskunftsfreudige Reiseleiterin, die uns die vielen Sehenswürdigkeiten auf spannende Weise vermitteln konnte.



Besichtigung der Isola Pescatori

Am 4. Tag besuchten wir bei herrlichem Wetter das goldene Tessin mit dem Comersee und dem Luganersee. Die Stadtbesichtigungen von Lugano und Como mit einer sehr erfahrenen Reiseleiterin war hoch interessant und wird uns lange noch in Erinnerung bleiben.

Stadtbesichtigung
in Como



Am 5. Tag hieß es Abschied aus der Lombardei zu nehmen. Über Mailand, Trient, Brennerpass und das große deutsche Eck, ging's wieder zurück in unsere schöne Heimat.

Alles in Allem war es wieder einmal eine sehr schöne 5-Tages-Reise, die uns schon Vorfreude auf die nächste Reise machte. Danke auch an unseren Fahrer Marco, der uns sehr sicher hin und zurück brachte.